

Tras un súbito temporal de ideas, llega la calma que siempre proporciona un buen libro: somos un proyecto de fomento de la lectura en Castro-Urdiales (Cantabria)





Miércoles 27 de julio 20.30 h. Punta Estebanot

Izaskun Larrazabal Castillo



Es profesora de yoga y meditación en su centro de "R-evolución personal" en Castro-Urdiales. Ha escrito el libro de poesía "Sentires", un viaje por su experiencia de vida a través del trabajo de crecimiento personal, una obra de conciencia y sentires profundos que pretenden "volar hacia el mundo para ayudar en la medida que pueda a la persona que lo lea". Con sus poemas quiere invitar a confiar y a aplicar la máxima de que "el amor es el camino, empezando por uno mismo".

Miércoles 10 de agosto 20.30 h. Parque de Cotolino



Francisco Marín

Autor castreño afincado en Ibiza. Profesional del ámbito judicial, como escritor se ha especializado en novela policíaca, género que siempre le atrajo como lector y en el que se estrenó con "El caso Demichellis", que fue un éxito de ventas en Amazon España y Amazon Italia, con más de 50.000 lectores.

Después vinieron "El último caso" y "El caso de Fiona Clark", completando la trilogía "Los crímenes de la Isla Blanca". En el último volumen, la trama está basada en un crimen real ocurrido en la isla de Ibiza. El autor está trabajando en su cuarto libro, también dentro del género policíaco.

Miércoles 24 de agosto 20.30 h. Campas del Cementerio

Begoña San José



Psicóloga castreña afincada en Viena (Austria), ha escrito dos cuentos para que los niños duerman y los mayores despierten; dos historias que explican cuestiones complejas de manera sencilla. El pajarito Pío es el protagonista de "Como pez en el agua" y de "Rumbo a la vida", y nos enseña lo que supone ser como los demás y cómo ser uno mismo, y cómo recuperar el equilibrio y el rumbo cuando otros nos salpican y navegamos a la deriva. Metáforas para favorecer el autoconocimiento, la resiliencia y tomar las riendas de nuestra vida. Su autora es doctora en Ciencias de la Salud y ha trabajado durante más de 20 años en grandes multinacionales. Ahora es su propia jefa y ofrece, entre otros servicios, los de mentoría y orientación laboral. Su intención es que cada vez menos cuestiones nos quiten el sueño.

Miércoles 7 de septiembre 20 h. La Atalaya

Dolores Conquero



Esta castreña es periodista, licenciada en Ciencias de la Información por la Universidad Complutense. Escribió durante diez años en todos los suplementos de *El País*, y ha sido jefa de sección en la revista *Marie Claire* y de Edición en *Mía*. También ha ejercido puntualmente como guionista de televisión (*Todos los hombres sois iguales*, *Versión española*) y colaborado en publicaciones especializadas de cine como *Nickel Odeon*. En 1997 obtuvo el accésit del Premio Gerardo Diego de Poesía, concedido por los poetas José Hierro y Claudio Rodríguez. Es autora de los libros *¡Filmando! Seis maneras de hacer cine en España (Nuer)*, *Amores contra el tiempo (Planeta*) y *Soñé en La Habana*. Ha participado en el libro *Sean Connery: el hombre que dijo nunca jamás*, y en las antologías de relatos *Amores canallas* y *Eros* y *periodismo*.